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REQUERIMENTO N.º  029/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Chefe do Executivo Municipal solicitando de Sua 

Excelência encaminhar a esta Casa os seguintes esclarecimentos: 

 

 Quais atitudes estão sendo tomadas para minimizar a falta de água em 

todo o Município? 

 

 Existe algum reservatório de água provisório para suprir a necessidade 

do Município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Todas as cidades da nossa região estão sofrendo com a falta de 

chuva e em nossa cidade não é diferente e isso vem diminuindo os níveis de água dos 

nossos rios e com isso temos que economizar e racionar água. Além do racionamento, 

é importante saber o que mais a prefeitura está fazendo para diminuir o consumo e 

minimizar a falta de água, quais providenciam estão sendo tomadas em relação a este 

assunto. A população nos questiona constantemente e está preocupada com o risco 

de acabar a água do nosso Município.  

Para que não haja duvida da real situação é de extrema importância 

saber como está a capacidade dos nossos rios em suprir essa escassez de chuva; por 

quanto tempo mais teremos condições de abastecer a população e se nosso Município 

tem algum reservatório de água provisório em caso de extrema urgência. 

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade é necessário que a 

Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência as informações 

aqui solicitadas. 

Gabinete do Vereador, 14 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2014. 
 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


